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ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ2 ЧТО В ИТОГЕ

МКУ «ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОД»  
ГОТОВИТСЯ К ЗИМЕ

С 1 ноября большинство городских общественных про-
странств переходит под управление МКУ «Зеленый город». 
В ведение учреждения переходят более 90 объектов, вклю-
чая парки Липки, Пушкина, скверы Молодёжный, Курсант-
ский и многие другие.

Сотрудники «Зеленого города» будут заниматься кру-
глогодичной уборкой территорий, содержанием малых 
архитектурных форм, клумб и цветников, а также высадкой 
цветов и уходом за зелёными насаждениями.

Директор МКУ «Зеленый город» Андрей Степанов со-
общил об увеличении штата сотрудников для выполне-
ния работ по содержанию общественных пространств. В 
распоряжении предприятия также имеется более 20 еди-
ниц коммунальной и другой техники, переданной из МКУ 
«Центр управления городскими дорогами».

На предприятии сформированы четыре бригады по 
12–15 человек в каждом районе города и одна специа-
лизированная бригада, включающая каменщиков, плотни-
ков и других специалистов. Кроме того, в зимний период 
часть сотрудников, занятых на озеленении, будут работать 
в тепличном хозяйстве, а часть будет привлечена к уборке 
общественных пространств.

Андрей Степанов отметил, что предприятие завершает 
подготовку к работе в зимний период. В частности, подго-
товлена специализированная техника, сформирован запас 
противогололедных материалов (песко-соляная смесь, 
бионорд, галит), завершается комплектование штата.

НОВЫЕ СВЕТОФОРЫ 
ПОЯВЯТСЯ ВО ВЛАДИМИРЕ

В городе Владимире до конца текущего года установят 
два новых светофора. Они появятся на перекрёстке улиц 
Юбилейной и Егорова, а также на улице Большой Нижего-
родской, в районе дома № 95-в, где есть поворот на ТЭЦ.

Работы будут выполнены в соответствии с рекомен-
дациями ГИБДД в рамках реализации национального 
проекта «Безопасные и качественные автомобильные 
дороги». Цель — обеспечить безопасность участников до-
рожного движения и снизить аварийность на этих участ-
ках улично-дорожной сети.

В минувшую пятницу представители городского управ-
ления ЖКХ, муниципального «ЦУГД», технического надзо-
ра и сотрудники ГИБДД провели выездное совещание на 
местах установки светофоров. Они уточнили проектные 
решения на местности и обсудили возможные вопросы, 
которые могут возникнуть при монтаже.

Согласно проекту, светофоры будут установлены вме-
сте с регулируемыми пешеходными переходами.

Дмитрий Наумов подчеркнул, 
что сохранение и увеличение го-
родского зелёного фонда — одна 
из главных задач. В связи с этим 
были отменены торги по выбору 
подрядчика для удаления 250 
больных деревьев в Централь-
ном парке. Глава города поручил 
провести тщательную проверку 
каждого дерева, подлежащего 
спилу, и рассмотреть вопрос о 
компенсационной посадке.

Дмитрий Наумов отметил, 
что удалять будут только сухие 

и аварийные деревья, представ-
ляющие опасность для жизни и 
здоровья жителей города, а также 
поражённые карантинным вре-
дителем.

Сергей Сухопаров, руководи-
тель городского управления по 
охране окружающей среды, под-
черкнул важность каждого дере-
ва во Владимире. Он отметил, что 
одно дерево средней величины 
за сутки выделяет столько кисло-
рода, сколько нужно для дыхания 
трёх человек.

В Центральном парке уже на-
чались работы по кронированию 
и обрезке аварийных веток. В 
ближайшее время специалисты 
начнут детальное обследование 
высокорослых растений в обще-
ственных местах города.

Напомним, что с лета прошло-
го года в городе Владимире дей-
ствует карантин из-за ясеневой 
изумрудной златогузки. Деревья, 
поражённые этим вредителем, 
становятся потенциально опасны-
ми. Для предотвращения распро-

странения златогузки в городе 
проводится вырубка поражённых 
растений. С начала года в городе 
были удалены поражённые дере-
вья, в том числе в парках, скверах 
и других общественных местах.

Недавно специалисты МКУ 
«Зелёный город» приступили 
к работе по компенсационной 
высадке деревьев вместо тех, 
которые были удалены из-за по-
ражения ясеневой златогузкой. 
Первые 50 лип были высажены 
на улице Усти-на-Лабе.

ВАЖНО КАЖДОЕ ДЕРЕВО
На днях глава города Владимира Дмитрий Наумов 
провёл рабочее совещание, на котором обсужда-
лись вопросы, связанные с зелёными насажде-
ниями. В частности, рассматривалась ситуация с 
деревьями, поражёнными ясеневой златогузкой, 
в Центральном парке культуры и отдыха и других 
общественных местах

В начале недели глава города Владимира 
Дмитрий Наумов совместно с начальником 
городского управления ЖКХ Алексеем Шум-
ником и начальником управления архитек-
туры и строительства Игорем Соловьёвым 
совершили рабочую поездку в микрорайон 
Юрьевец, где продолжается масштабная 
работа по ремонту и строительству дорог в 
рамках реализации национального проекта 

«Жилье и городская среда». Благодаря ком-
плексному обновлению дорожной сети ми-
крорайон Юрьевец станет более комфорт-
ным и безопасным для жителей.

В этом году планируется полностью завер-
шить строительные работы. Уже построены 
дороги на улицах Малая Лучистая, Большая 
Лучистая, Православная, Проектируемая-2, 

Проектируемая-4, Проектируемая-8, Проек-
тируемая-9, Всесвятская, Родионовка, Рожде-
ственская, Рос, Славная. Завершаются работы 
по строительству велодорожек и тротуаров, 
ливневой канализация на улицах Право-
славная, Родионовка, Славная. Также продол-
жается установка опор электроосвещения и 
светильников.

Дмитрий Наумов обратил внимание под-
рядчиков на необходимость соблюдения 
сроков, указанных в контракте.

ДМИТРИЙ 
НАУМОВ
ПРОИНСПЕКТИРОВАЛ 
ХОД РЕМОНТА И 
СТРОИТЕЛЬСТВА ДОРОГ 
В МИКРОРАЙОНЕ ЮРЬЕВЕЦ



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 3СЛОВО ДЕПУТАТУ

КОМПЕНСАЦИОННАЯ ВЫСАДКА 
ДЕРЕВЬЕВ ВО ВЛАДИМИРЕ 
НАЧАЛАСЬ С АЛЛЕИ ОТЦОВ
На самом деле, «Аллея отцов» – название неофициальное. Ее нет на карте 
города. Зато те, кто недавно сажал деревья на улице Усти-на-Лабе, хорошо за-
помнили, когда это произошло: в 2024 году как раз в преддверии Дня отца. Тем 
более, что многие участники акции – сами папы. В том числе и многодетные 

Акция дала старт масштабной 
работе по компенсационной высадке 
деревьев взамен тех, что пришлось 
удалить нынешним летом из-за пора-
жения ясеневой изумрудной златкой. 
Первой в программу восстановления 
зеленых насаждений вошла имен-
но улица Усти-на-Лабе как наиболее 
пострадавшая от вредителя. На ней 
пришлось вырубить более 200 де-
ревьев. Иначе от вредителя никак не 
избавиться. Всего по Владимиру ко-
личество пораженных деревьев пере-
валило за две тысячи, при этом даль-
нейшее обследование и, к сожалению, 
выявление таких деревьев до сих пор 
продолжается. 

Кроме специалистов МКУ «Зе-
леный город» в старте масштабной 
кампании по компенсационной вы-
садке также приняли участие министр 
природопользования и экологии Вла-
димирской области Юрий Самодуров, 
начальник управления по охране 
окружающей среды Сергей Сухопаров, 
депутаты различных уровней, Штаб 

общественной поддержки, региональ-
ное отделение общественной орга-
низации «Отцы России», волонтеры 
«Молодой гвардии». По поручению 
председателя СНД Николая Толбухина 
депутатский корпус городского Совета 
на этом мероприятии представлял Ев-
гений Станчев. Именно его 15-й округ 
ясеневая златка поразила особенно 

ощутимо. Ну и то, что старт восстано-
вительного озеленения приурочен ко 
Дню отца, также сыграло свою роль: 
Евгений Станчев – многодетный папа.

— Еще перед высадкой в ходе об-
щения мы уже решили неофициально 
назвать эту аллею «Аллеей отцов», — 
рассказал депутат. — Может быть, и 

приживется это название. Да, после 
нашествия златки нам пришлось сани-
тарно отрабатывать город, но теперь 
вновь высаживаем деревья, чтобы 
сделать его красивее. Подобные акции 
очень нужны, и мы всегда призыва-
ем жителей города, чтобы они к ним 
подключались. Вот, например, взять 
улицу Зеленую по моему округу. Бук-

вально на днях, 25 октября мы также 
произвели там высадку деревьев. До 
этого точно так же жители обращались 
с просьбой произвести санитарную 
обработку, часть деревьев была вы-
рублена и возникла необходимость 
посадить новые. Вот мы и договори-
лись с управлением экологии, которое 
выделило нам деревья и помогло с 
высадкой каштанов на улице Зеленой.

Работы по компенсационному озе-
ленению проходят под контролем 
главного садовника города Владими-
ра Ирины Кузьменко. Она сообщила, 
что сейчас самое подходящее время 
для высадки деревьев – как плодо-
вых, так и садово-парковых. Для того, 
чтобы они гарантированно прижились, 
посадочные ямы обрабатывают ми-
неральными удобрениями, стимуля-
торами роста корней, обеспечивают 
полив. Породы саженцев выбрали по 
желанию жителей и из соображения 
устойчивости высаживаемых деревь-
ев к воздействию карантинного вре-
дителя – это липа и каштан.

В прошедшем в Уфе крупном меж-
дународном форуме «Россия – спор-
тивная держава» приняла участие 
большая делегация из Владимирской 
области. Совет народных депутатов 
города Владимира делегировал в сто-
лицу Башкортостана самого, пожалуй, 
спортивного депутата СНД Романа 

Мусихина, который не только возглав-
ляет профильный комитет Совета, но 
также является директором спорт-
комплекса «Торпедо» и президентом 
Федерации регби Владимирской об-
ласти.

Делясь своими впечатлениями об 

участии в форуме, депутат не только 
особо отметил его масштабы и пред-
ставительность, но также рассказал о 
практиках больших городов, которые 
могут пригодиться и у нас:

– Конечно, форум очень пред-
ставительный. В столицу Башкирии 

приехали более 5 тысяч гостей из 
нескольких десятков стран мира, в 
том числе и самые именитые спор-
тсмены. Неудивительно, что от-
крыл это масштабное мероприятие 
Президент Российской Федерации  
В.В Путин. Повестка форума была 
очень насыщенная – она включа-

ла более 30 деловых мероприятий, 
спортивные активности, масштабную 
выставку и, конечно, зрелищную куль-
турную часть с национальным баш-
кирским колоритом. По сути именно 
на таких форумах подводятся итоги 
работы и ставятся новые задачи по 
достижению национальных целей 
развития спорта в нашей стране.

Разумеется, мне было интересно и 
очень полезно принять участие в фо-
руме не только как спортивному функ-
ционеру, но и как депутату городского 
Совета. Речь идет прежде всего об 
опыте больших городов, о том, как в 
них организована доступность спорта 
для жителей. Во многом эти подходы 
совпадают и с тем, что что делают мои 
коллеги по владимирскому Совету на-
родных депутатов и с тем, что стара-
юсь делать я сам. В частности, в нашем 
9-м округе мы развиваем спорт в рам-
ках моих проектов «Спорт во дворе», 
«Спорт в школе», чтобы все на всех 
детских площадках были снаряды для 
занятий уличной гимнастикой. Таким 
образом мы формируем правильные 
привычки, выводим на правильное 
питание, прививаем дисциплину – это 
особенно важно при воспитании под-
растающего поколения.

НА СПОРТИВНЫЙ ФОРУМ – 
ЗА НОВЫМИ ИДЕЯМИ



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ4 АКТУАЛЬНО

МКУ «ЦУГД» ГОРОДА ВЛАДИМИРА 
ГОТОВИТСЯ К РАБОТЕ ЗИМОЙ 

Как понятно из названия муници-
пального казенного предприятия 
(МКУ), основная задача «Центра 
управления городскими доро-
гами» - содержание городских 
магистралей. Их уборка от мусора 
и полив летом, уборка от снега и 
противногололедная обработка 
- зимой. Проведение локального 
ремонта повреждений на дорогах 
Владимира. Нанесение дорожной 
разметки. И конечно - содержа-
ние всей придорожной инфра-
структуры в рабочем состоянии: 
дорожных знаков, остановок 
общественного транспорта, 
ограждений, светофоров, инфор-
мационных табло.

Согласно муниципальному зада-
нию, предприятие отвечает за норма-
тивное круглогодичное содержание 
470 км автомобильных дорог, 389 
остановок общественного транспорта, 
мостов и путепроводов подземных 
переходов, 235 городских лестниц. 

Но и это еще не все сферы ответ-
ственности МКУ «ЦУГД». Организа-
ции поручено содержание зеленых 
насаждений Владимира, включая 
их аварийную и санитарную об-
резку, а также их кронирование.  

Кроме того, в МКУ «ЦУГД» с начала 
2024 года переданы полномочия по 
содержанию 18 муниципальных мест 
захоронения. МКУ ЦУГД, кроме того, 
обязано содержать в исправности си-
стему уличного наружного освещения 
областной столицы, а также отвечает за 
эвакуацию брошенного и разукомплек-
тованного автомобильного транспорта 
с муниципальных территорий. 

Работа ряда служб и подразделений 
МКУ ЦУГД организована ежедневно и 
круглосуточно, без выходных, празд-
ников, в любую погоду. Это прежде 
всего служба механизированной и 
ручной уборки дорог, служба зеленого 
хозяйства, служба уличного наружно-
го освещения, службы, отвечающие 
за нанесение разметки и содержа-
ние инфраструктурных дорожных 
объектов. Особенно это актуально 
зимой, когда вся коммунальная тех-
ника предприятия и транспортные 
средства, используемые для зимнего 
содержания дорог, работают в кру-
глосуточном режиме по заранее со-
ставленным маршрутным графикам. 

Для эффективной работы любо-
го предприятия необходимы прежде 
всего два условия - достаточное чис-
ло работников и наличие надежной 
современной и высокоэффективной 
техники. И в том, и в другом направ-
лении предприятие работает в тесном 

взаимодействии с администрацией 
города Владимира и областным пра-
вительством. Так, по соглашению с ми-
нистерством транспорта и дорожного 
хозяйства Владимирской области уда-
ется проводить обновление дорожной 
техники. Только в 2024 году для МКУ 
«ЦУГД» приобретена 21 единица тех-
ники, которая будет использоваться 
зимой: 12 комбинированных дорож-
ных машин, новые грейдеры, бульдо-
зеры, лаповые погрузчики, экскаваторы. 
 
 Сложнее - с решением проблемы ка-
дрового дефицита. Впрочем, кадровый 
голод - это общероссийская проблема. 
Из штатной численности учреждения в 
630 человек число вакантных ставок в 
«ЦУГД» составляет более 100 единиц. 
Предприятию нужны специалисты 
рабочих профессий: водители КДМ, 
самосвалов и погрузчиков, механиза-
торы и трактористы, рабочие ручной 
уборки, механики, слесаря. 

Добавим, что на днях, с целью кон-
троля степени готовности коммуналь-
ной техники к зиме, на одну из площа-
док «Центра управления городскими 
дорогами» выехал заместитель главы 
администрации города Глеб Серёгин 
совместно с директором МКУ «ЦУГД» 
Алексеем Афанасьевым и председате-
лем комитета по жизнеобеспечению 

Совета народных депутатов города 
Владимира Дмитрием Чижовым.

- Все работы идут в строгом соответ-
ствии с планом, -  заявил Глеб Серёгин. 
- Основная задача сейчас состоит в пе-
реоснащении коммунальной техники 
с летней экипировки в зимнюю, ведь 
и в теплое и в холодное время года на 
дороги выезжают одни и те же маши-
ны. Меняются только задачи и допол-
нительное оснащение: для полива или 
очистки дорог от смёта и снега.

Ещё один важный вопрос на кон-
троле - заготовка противогололёдных 
материалов. На данный момент заго-
товлено 25 тысяч тонн ПСС и 80 тонн 
противогололёдного реагента. В бу-
дущем планируется к закупке ещё 12 
тысяч тонн ПСС.

В настоящий момент техническое 
оснащение и укомплектованный штат 
сотрудников позволяет в целом гово-
рить о готовности коммунальных служб 
к зиме.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 5ЗНАЙ НАШИХ!

В ШОУ «ГОЛОС. ДЕТИ» 
УЧАСТВУЕТ АЛЕКСАНДРА 
ЛЕОНОВА ИЗ 23 ГИМНАЗИИ
Юная певица покорила жюри и зрителей и вошла в команду Димы Билана

14-летняя Александра Леонова, уче-
ница 8 класса владимирской гимназии 
23 стала участницей шоу «Голос. Дети» 
на Первом канале. Для выступления на 
слепых прослушиваниях она выбрала 
песню Марины Девятовой «Московская 
кадриль».

На последних секундах слепых про-
слушиваний к девушке повернулся 
Дмитрий Билан. Он сказал, что в его 
команде одни малыши, а девочка такая 
высокая и столь заводная история у неё 
получилась! Ему, мол, не хватает именно 
такой участницы «градообразующей».

Наш корреспондент встретился с 
Александрой и попросил рассказать ее 
о своем творческом пути и планах на 
будущее.

- Я занимаюсь пением с 4 лет. На-
чинала в студии «Русь», но там в при-
оритете были танцы, а я хотела больше 
петь и перешла в детский вокальный 
ансамбль «Усладики», который потом 
переименовали в «Смородину». Там 

мой прекрасный педагог Виктория Вла-
димировна Конрад поставила мне го-
лос. В 12 лет я захотела поучаствовать 
в шоу «Голос». У меня приняли заявку, я 
прошла предварительное прослушива-
ние. Но, увы, перед самой съемкой за-
болела коронавирусом, и меня не допу-
стили к выступлениям. Пришлось ждать 
2 года, поскольку следующий сезон был 
для взрослых, и меня перенесли на те-
кущий год. И я рада этому! За 2 года я 
поменяла многих педагогов, сменила 
направление своего пения с чисто на-
родного перестроилась в более эстрад-
ный вокал, поскольку это сейчас более 
актуально. Так что, теперь я владею и 
народным вокалом, и эстрадным.

В начале лета мне позвонили и 
сообщили, что подошла моя очередь 
выступать на «Голосе». Мы с моим ны-
нешним педагогом репетироваливсё 
лето, взяли песню «Кадриль», которую 
я готовила еще 2 года назад, но не-
множко ее усовершенствовали. И вот, 
я выступила с ней и прошла слепые 
прослушивания.

- Каковы впечатления от поездки? 
Какое закулисье у «Голоса»?

- Съемки слепых прослушиваний 
проходили в конце лета. В Москву мы 
ездили на неделю. Мне было не так 
страшно, поскольку два года назад там 
уже была. Думаю, что всем было бы ин-
тересно посмотреть, что происходит за 
кулисами. На самом деле, там проводит-
ся очень много работы, чтобы на экране 
была красивая картинка, чтобы люди, 
которые смотрят эфир, были поражены. 
Записывается всё не с первого раза, а в 
несколько дней. Делается несколько ду-
блей… Выбор образа, макияж, прическа 
- это работа стилистов и визажистов. Это 
всё, конечно, долго, но безумно интерес-
но. Атмосфера очень уютная.

- Что тебя удивило больше всего?
- Больше всего удивило здание, где 

проводились съемки. Я раньше думала, 
что это отдельный павильон с отдельны-
ми комнатами. На самом деле «Голос» 
базируется в одном из цехов Мосфиль-
ма, отдельных комнат нет, просто внутри 
цеха несколько площадок. То, что мы 
видим по телевизору, на самом деле в 
разы меньше, и вся территория очень 
маленькая, в телевизоре выглядит бо-
лее масштабно.

- Кого ты хотела получить в каче-

стве наставника?
- Когда нам накануне озвучили на-

ставников, я сразу «загадала», что хочу 
быть в команде Билана. Я не скажу, что 
очень сильно волновалась. Мы перед 
записью сидели вчетвером с другими 
участниками и друг друга отвлекали - 
играли, угадывали песни. Так что ожи-
дание немного убрало волнение. Валя 
Карнавал тоже помогла, потому что от 
нее веет таким позитивом, что волнение 
ушло совсем. Когда я вышла на сцену, у 
меня был шок. Шок от того, что я не ис-
пытываю никаких эмоций. Думала лишь 
о том, как я буду петь, потому что песня 
веселая, нужно собраться, найти в себе 
это веселье. Я собралась и решила ра-
ботать на зрителя, а не на наставников. 
Чтобы зрителю было интересно, весело 
и хотелось пуститься в пляс. Дима Би-
лан это настроение уловил и нажал на 
кнопку.

- На кнопку твой нынешний настав-
ник нажал ближе к концу выступле-
ния. А вот каковы ощущения, когда 
ты поёшь и никто не поворачивается? 
Были, может быть, внутренний страх, 
паника?

- Ничего этого не было. Я вообще ста-
ралась не думать о том, что никто не по-
ворачивается. Еще на генеральных ре-
петициях, когда мы репетировали песни 

перед слепыми прослушиваниями, на 
сцене кресла тоже были повернуты спи-
ной, поэтому атмосфера особо не отли-
чалась. Так что можно было сказать себе: 
я просто на генеральной репетиции.

- Кто за тебя болел?
- Моя семья - мама, папа, сестра - и мой 

педагог, Ксюша Аксарина. Спустя много 
лет моих занятий вокалом, мы нашли 
хорошего педагога в академии Агутина, и 
сейчас я занимаюсь там с ней.  Два раза в 
неделю я езжу в Москву на занятия.

- Учёбе не мешают занятия вокалом 
и съемки?

- Я стараюсь не прогуливать. Мои 
поездки в столицу зависят от занятий 
в школе, от контрольных. На каникулы 
или лето мы уезжаем с мамой в столицу 
с ночевкой и берем сразу много заня-
тий. Перед «Голосом» мы активнее зани-
мались и проводили в Москве больше 
времени. На руку было то, что слепые 
прослушивания снимались летом, а 
«Тройки» снимались в каникулы.

- Секретом не поделишься - прошла 
ты в следующий тур или нет?

- Секретом не поделюсь! (Смеется) Та-
ковы условия контракта, который я под-
писала с «Первым каналом». Смотрите 
шоу «Голос» и вскоре сами всё увидите!

В мероприятии участвовали почётные гости: 
глава города Дмитрий Наумов, заместитель главы 
администрации города Елена Запруднова, на-
чальник управления образования и молодёжной 
политики Роман Чуркин, начальник управления по 
связям с общественностью и СМИ Юлия Жирякова, 
председатель городской общественной организа-
ции «Учитель» Татьяна Ковалькова.

В голосовании приняли участие 1362 человека, 
которые отметили 109 учителей. Чаще всего упо-
минались педагоги школы №37, школы №34, а так-
же школ №11, №36 и №42. Самыми популярными 
оказались учителя начальных классов, истории и 
обществознания, английского языка и математики. 
Глава города Дмитрий Наумов выразил благодар-
ность всем педагогам. 

«Именно учителя являются проводниками для 
молодого поколения в мир знаний и открытий. 
Спасибо вам за добросовестный труд и вклад в 
развитие своих учеников», — сказал глава города.
После вступительного слова глава города вместе с 
Еленой Запрудновой вручили финалистам дипло-
мы конкурса и памятные подарки.  Победителями 
стали Карась Михаил Николаевич, учитель англий-
ского языка школы №49, и Шелль Юлия Кириллов-
на, учитель английского языка школы №37.

Призерами конкурса стали: 
• Скворцова Елена Сергеевна - учитель 

начальных классов школы №37. 
• Морошкина Светлана Олеговна - учитель 

начальных классов школы №37. 
• Любушкина Ксения Олеговна - учитель 

начальных классов школы №9. 
• Барышева Ольга Николаевна - учитель 

начальных классов школы №9.  
 
Финалистами конкурса стали: 

• Капитанова Алиса Олеговна - учитель 
русского языка и литературы школы №37. 

• Чернов Илья Александрович - 
 учитель математики школы №37. 

• Розова Ирина Павловна - учитель началь-
ных классов школы №37. 

• Чикризова Мария Анатольевна - 
учитель начальных классов школы №46. 

• Зайцева Светлана Валерьевна -  
учитель начальных классов школы №37. 

• Кириллова Дина Владимировна -  
учитель английского языка школы №45. 

• Волкова Юлия Евгеньевна - учитель рус-
ского языка и литературы школы №11. 

• Шахина Серафима Юрьевна - учитель 
начальных классов школы №46.

 На мероприятии также награждены дирек-
тора школ - лидеров по количеству учителей, 
которых владимирцы отметили больше всего: 

• Акинин Валерий Владимирович, 
 директор школы №37. 

• Захарова Елена Михайловна,  
директор школы № 11. 

• Кувшинова Елена Борисовна,  
директор школы № 36. 

• Семёнова Елена Борисовна,  
директор школы № 34. 

• Малышев Семен Владимирович,  
директор школы № 42

ПОЛЬЗОВАТЕЛИ СОЦСЕТЕЙ  
ВЫБРАЛИ ЛУЧШИХ ПЕДАГОГОВ
В школе №37 состоялось торжественное мероприятие, посвящённое 
награждению победителей и призёров конкурса «Лучший учитель 
города Владимира-2024», который проводился в социальных сетях 
администрации накануне Дня учителя.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ6 ОБЩЕСТВО

Для предотвращения и снижения 
переводов денежных средств на сче-
та мошенников реализован проект, 
инициированный общественниками, 
в рамках которого изготовлен макет 
полицейского, предупреждающе-
го о том, что звонок от неизвестно-
го может вам стоить  финансовых 
потерь или кредита на всю жизнь. 
Как сообщалось ранее,  в 2022 году  по 
предложению члена Общественного 
совета при городском УМВД Алексан-
дра Писненко полицейские во Влади-
мире провели тематический конкурс 
среди студентов Владимирского госу-
дарственного университета по изго-
товлению профилактических плакатов 
по предупреждению дистанционных 
преступлений. 

Плакаты победителей размещали на 
остановках общественного транспорта 

и также решили использовать при изго-
товлении макета полицейского, напо-
минающего у банкоматов гражданам о 
том, что любой разговор с неизвестным 
может обернуться потерей денежных 
средств или оформлением кредитов. 
Полицейскими и общественниками на 
постоянной основе проводятся профи-
лактические мероприятия, где гражда-
нам разъясняется, как защитить себя и 
свои деньги от уловок аферистов. 

Сегодня в очередной раз участковые 
уполномоченные полиции совместно с 
представителем общественного совета 
при УМВД России по городу Владими-
ру  провели разъяснительные беседы 
с гражданами, напомнили им о мерах 
предосторожности и вручили темати-
ческие памятки о видах мошенничеств 
и способах противодействия им. В не-
скольких владимирских торговых цен-

трах  установили макеты полицейско-
го, представляющего собой ростовую 
фигуру участкового уполномоченного 
полиции с информационной памяткой. 
Полицейские напомнили о том, что 
мошенники представляются опера-
торами сотовой связи, сотрудниками 
пенсионного фонда и других учрежде-
ний, и главная их задача - заполучить 
код восстановления доступа к сайту 
Госуслуги. С помощью этого кода мо-
шенники взламывают вашу учетную 
запись, получают доступ ко всем пер-
сональным данным и в последующем 
могут самостоятельно оформить кре-
диты. Стражи порядка и общественни-
ки предупредили граждан, что кем бы 
не представился звонивший,  если он 
требует код, даже который приходит с 
сайта Госуслуги, значит вам позвонил 
мошенник. Разговор необходимо пре-
кратить и никакие данные не сообщать. 

Жителей областного центра при-
звали быть бдительными, никому и 
ни при каких условиях не передавать 
денежные средства, не позволять 
вовлечь себя в мошеннические инве-
стиционные схемы. Кроме того, поли-
цейские предупредили, что не нужно 
устанавливать сторонние приложе-
ния и переходить по сомнительным 

ссылкам, а при поступлении инфор-
мации о том, что  родственник попал 
в беду,  необходимо перезвонить ему 
и убедиться, что это не мошенники. 
Установление ростовых фигур поли-
цейских в крупных торговых центрах 
у банкоматов необходимо,  чтобы 
уберечь граждан от необдуманных 
поступков.

ПРОТИВ МОШЕННИКОВ -  
ВО ВЕСЬ РОСТ!

Руководитель движения Наталья Соловьёва 
отмечает, что сети требуются постоянно и каждое 
изделие оперативно отправляется на фронт. Во-
лонтёр Анна Ренина добавляет, что, несмотря на 
множество неравнодушных людей, рабочие руки 
всегда востребованы.

Городские власти оказывают волонтерам все-
стороннюю помощь. Администрация Фрунзен-
ского района Владимира активно сотрудничает 

с пунктами движения в микрорайоне Лесной и 
микрорайоне Оргтруд. Заместитель главы ад-
министрации Александр Волков поблагодарил 
волонтёров за их оперативную и качественную 
работу.

Каждый желающий также может встать в 
ряды активистов и помочь нашим бойцам. Под-
робности по телефону 8-920–910-15-15 или 
по адресу: пос. Боголюбово, ул. Ленина, 55.

МАСКСЕТИ ДЛЯ НАШИХ 
ЗАЩИТНИКОВ
Волонтёрское движение «Масксети-33» продолжает помогать нашим 
бойцам на передовой, плетя маскировочные сети, делая индивиду-
альную маскировку и «сухой душ», а также изготавливая блиндажные 
свечи и другие вещи. С начала СВО они отправили более 7 тысяч сетей 
общей площадью 118,5 кв.м. в 107 воинских частей

Полицейские продолжают напоминать жителям областного центра о способах, кото-
рыми мошенники похищают сбережения доверчивых граждан



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 7ОБОЗРЕВАТЕЛЬ

ПЕДАГОГ ИЗ ВЛАДИМИРА ВЫШЛА В ФИНАЛ 
ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСА «ФЛАГМАНЫ ОБРАЗОВАНИЯ»
Элина Михайловна Семенова, директор школы №10, поедет на фи-
нальный этап конкурса в Солнечногорск

- Я всю жизнь работаю в 10 школе, - рассказыва-
ет Элина Михайловна, - когда училась в институте, 
была здесь вожатой. Потом - учителем математики 
и классным руководителем, затем стала заместите-
лем директора, с 2020 года являюсь директором 
школы и преподавателем физики.

Принять участие в профессиональном педаго-
гическом конкурсе «Флагманы образования», как 

признаётся Элина Семенова, решила не победы 
ради, а «для себя»:

- Мне было интересно просто посмотреть, на ка-
ком уровне нахожусь в настоящий момент, узнать 
свою оценку, - говорит она. - Первый тур проходил 
в августе в формате дистанционной диагностики. 
Уровень моих профессиональных навыков по всем 
направлениям оказался высоким и выше среднего. 
Когда узнала, что прошла в региональный этап, я 
удивилась, потому что не преследовала такую цель.

В 2024 году заявки на участие в профессиональ-
ном конкурсе «Флагманы образования» подали 24 
972 педагога и 7 479 управленцев в сфере обра-
зования. Во Владимирской области в августе 2024 
года в дистанционном отборочном этапе приняли 
участие около 300 человек. Каждый помимо вход-
ной проходил еще 9 диагностик, состоящих из ком-
плексов тестов и опросников, оценивающих его 
профессиональные и надпрофессиональные ком-
петенции. Например, уровень сформированности 
специальных знаний, коммуникативную грамот-
ность, критическое мышление, профессиональное 
выгорание и т. д.

В сентябре были определены 30 педагогов и 
управленцев, набравших наибольшее количе-
ство баллов для участия в очном туре. Он про-
шел 16-17 октября на базе ВИРО (Владимирский 

институт развития образования).

- Мы писали эссе, - вспоминает Элина Михай-
ловна, - затем был этап «трибуна», где члены 
жюри задают педагогу 5 минут вопросы, на кото-
рые он должен сразу дать четкий ответ. Вопросы 
были такие: Как, войдя в образовательное уч-
реждение, вы можете судить о качестве образо-
вания и уровне воспитанности учеников? Каких 
лидеров образования регионального и феде-
рального уровня вы знаете? Каких сетевых пар-
тнеров для развития талантов учащихся вы може-
те предложить? На другой день у нас была работа 
в группах, за которой также следили члены жюри. 
Они отмечали, много ли идей предлагает педагог, 

какие эффективные управленческие решения 
он предлагает. Каждая группа представила свой 
проект. По итогам этого этапа были выделены 6 
человек, которые прошли в последний этап — со-
беседование. Его которое проводила заммини-
стра образования Владимирской области - Елена 
Янина. Из этой шестерки была объявлена тройка 
победителей регионального полуфинала.

Три победителя от Владимирской области (из 
Мурома, Радужного и Владимира) будут сорев-
новаться в финале конкурса, который состоится в 
период с 4 по 8 ноября 2024 года на базе Обосо-
бленного подразделения «Мастерская управле-
ния «Сенеж» в Солнечногорске.

НАША СПРАВКА
АНО «Россия – страна возможностей» 

при поддержке Минпросвещения России 
с 2019 года реализует проект «Флагманы 
образования», утвержденный Наблюда-
тельным советом АНО «РСВ» под пред-
седательством Президента Российской 
Федерации В.В. Путина.

Ключевым мероприятием проекта 
является одноименный профессиональ-
ный конкурс, нацеленный на создание 
условий для включения педагогов и 
управленцев в сфере образования в ка-
дровый резерв, а также способствующий 
вовлечению студентов в педагогические 
профессии.

ОБРАЗОВАНИЕ

В ходе интервью она рассказала о том, что 
создание Образовательных Центров позволит 
нам соблюсти единство общего образование и 
организовать преемственность дошкольного и 
начального общего образования. Также созда-
ние Образовательных Центров позволит кон-
солидировать финансовые средства. Это необ-
ходимо для создания комфортных условий для 
наших детей и для того, чтобы наши дети могли 
получать доступное качественное образование.

Руководитель социальной сферы города за-
верила, что создание Образовательных Центров 
длительный процесс, который будет проходить 
поэтапно. На протяжении всего переходного пе-
риода все дети будут заниматься в своих учеб-
ных заведениях.

- Мы изучали опыт, - уточнила Елена Вячес-
лавовна. -  Конечно, мы серьезно обдумали это 
нововведение, прежде чем приступать к созда-
нию образовательных центров на территории 
города Владимира. Мы изучали положительный 
опыт Калининграда, Бийска, Москвы и Москов-
ской области. Первоначально много вопросов от 
родителей было и в этих территориях. 

Однако на сегодняшний день создание об-
разовательных центров положительно сказы-
вается на возможностях ребенка заниматься в 
современных условиях. Замечу, что бездумно 
копировать чужой опыт мы не будем, нам важ-
на каждая школа и детский сад, каждое здание, 
каждый педагог, каждый работник образова-
тельного учреждения!

В конце интервью Елена Запруднова до-
бавила, что информационная работа в этом 
направлении будет продолжена: 

 «Мы выходим и будем продолжать выхо-
дить в образовательные организации города, 

встречаться с родителями, с педагогами и 
разъяснять нашу позицию. У нас создан колл-
центр, его телефон - 32-29-90. Позвонив, 
можно задать все вопросы, касающиеся соз-
дания Образовательных Центров».

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ ЦЕНТРЫ ВО ВЛАДИМИРЕ: 
ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ РОДИТЕЛЯМ И ПЕДАГОГАМ
Встречи с педагогическими коллективами и родительским сообще-
ством по поводу создания Образовательных Центров в областной 
столице продолжаются. Заместитель главы г. Владимира Елена За-
пруднова в прямом эфире телекомпании «Вариант» рассказала о том 
какие преимущества появятся у всех участников образовательного 
процесса в результате создания Образовательных Центров.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ8 СПОРТ

Парки, выставки, концерты
* Мероприятия, доступные по Пушкинской карте
Центральный парк культуры и отдыха (тел. 53-23-84)
26 октября - анимационная программа «Осенние легенды», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
27 октября - спортивная программа «Чемпионы Центрального парка», 12.00, 13.00, 15.00, 
16.00. (0+)
Постоянно действующая экспозиция в «Музее советского детства».  
Ежедневно, кроме пн и вт 11.00-19.00. (0+)
Интерактивная экскурсия в Арт-пространстве «Мастерская сказок».  
Ежедневно, кроме пн и вт, 11.00 - 19.00. (0+)
Социальный проект «5 вёрст». Каждую субботу, 09.00. (12+)

Парк культуры и отдыха «Дружба» (тел. 54-16-93)
26 октября - семейная развлекательная программа «Дедушкино детство», 11.30. (0+)
27 октября - соревнования по спортивному ориентированию «Кросс-многодневный»
 в рамках Фестиваля «Владимиро-Суздальская Русь», 09.00. (0+)
Занятия по скандинавской ходьбе «Шаги к здоровью». Каждое воскресенье, 10.00. (18+)
Творческие мастер-классы «Делаем вместе». Каждое воскресенье, 12.00. (0+)
Танцевальная программа для отдыхающих «Ретро-шлягер». Каждое воскресенье, 16.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Добросельский» (тел. 53-23-84)
26 октября - анимационная программа «Сказки осени», 12.00, 13.00. (0+)
27 октября - спортивная программа «В гостях у Спортика», 12.00, 13.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Загородный» (тел. 77-32-10)
26 октября - Всероссийские и межрегиональные спортивные соревнования по спортивному 
ориентированию «Владимиро-Суздальская Русь», 10.00. (0+)
27 октября - эко-программа для детей и взрослых «Осенний поход», 12.00. (0+).  
Спортивная акция «Движение-жизнь», 13.00. (0+)
Творческие мастер-классы в «Загородной мастерской». Каждую субботу 12.00. (0+)

Центр культуры и искусства на Соборной, (32-37-32)
29 октября - познавательная интерактивная программа «Ценим и храним. Сквозь время и 
пространство», по заявкам, 11.00. (12+)*
29, 31 октября - уроки мужества, посвященные 80-летию Победы в Великой Отечественной 
войне, 12.00, 14.00. (12+)
26 октября - интерактивная игра «Русский солдат не знает преград!», 10.00, 12.00, 14.00. (6+)*
28 октября - викторина с участниками клубных формирований по гражданской обороне
«Школа безопасности», 17.30. (6+)

Владимирский планетарий, (тел. 32-22-90)
26 октября - лекция-сеанс  «Почемучкин сон», 11.00. (0+) Лекция-сеанс «Разыскивается 
планета», 12.00. (6+) Лекция-сеанс «Комета Галлея и другие «хвостатые звезды», 13.00. (12+)
26 - 27 октября - просветительский мультимедийный выставочный проект «Они были 
первыми!», посвященный Дню начала космической эры и российским космонавтам- 
рекордсменам, ежедневно, кроме вс 09.00 -17.00, сб 11.00 - 14.00. (0+)
28 октября - 24 ноября - просветительский мультимедийный выставочный проект, посвя-
щенный Дню народного единства «1612 год. История смутного времени»,  
ежедневно, кроме вс 09.00 -17.00, сб 11.00 - 14.00. (0+)
26 октября - 09 января - просветительская выставка книг «Наш путь в космос», посвящен-
ная отечественным достижениям в области космонавтики, ежедневно, кроме вс 09.00-17.00, 
сб 11.00 - 14.00. (0+)

Музыкальный театр «Разгуляй», (тел. 21-67-70)
26, 27 октября - музыкальный спектакль для детей «Золушка», 11.00. (0+)

Городской Дворец культуры, (тел. 53-31-86)
26 октября - международный конкурс-фестиваль хореографического искусства  
«Крылья Победы», в течение дня. (0+)
27 октября - вечер-встреча в музыкально-литературной гостиной «Зеленая лампа» -  
«Я вас любил...», 16.00. (12+)*

Дом культуры молодежи, (тел. 53-12-65)
29 октября - мультипликационный карнавал «Путешествие по сказкам», посвященный 
Международному дню мультфильмов, 11.00. (6+)

с 26 октября по 01 ноября

АФ ИШ А
ГОРОДСКАЯ 
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 Он построен в рамках Первого Всероссийского 
Спортивного Проекта «ПСБ – Детям» и является яр-
ким примером эффективного государственно-част-
ного партнерства

Целью открытия Центра - развитие 
и повышение доступности массового 
спорта в стране. Теперь все желающие 
смогут заниматься уличным баскетбо-
лом на площадке, которая соответству-
ет самым высоким стандартам. А благо-
даря качественному освещению играть 
можно будет и в темное время суток. 

Более того, здесь собираются прово-
дить турниры различного уровня, в том 
числе и международного.

По статистике сегодня более 16 ты-
сяч владимирцев так или иначе зани-
маются этим видом спорта и интерес к 
нему постоянно растет. 

На новой площадке партнеры из 
ПСБ подумали не только о баскетбо-
листах. Спортивный кластер стал важ-
ной частью уникального обществен-
ного пространства, объединившего 
зоны активного и спокойного отдыха 
как для жителей, так и для гостей на-
шего города. Здесь есть площадка с 
тренажерами и пространство для за-
нятий уличной гимнастикой.

Приходите семьями, с друзьями 
и присоединяйтесь к занятиям мас-
совым спортом! Вход свободный с 
утра до вечера.

ВО ВЛАДИМИРЕ ТЕПЕРЬ ЕСТЬ 
СУПЕРСОВРЕМЕННЫЙ ЦЕНТР 
УЛИЧНОГО БАСКЕТБОЛА

В Муроме состоялся турнир по пла-
ванию имени ЗМС СССР Н.И. Панкина 
«Мастер брасса», в котором приняли 
участие наши спортсмены из МБУДО 
«СШ N9». Пять золотых медалей, одну 
серебряную и одну бронзовую привез-
ли наши спортсмены.
• 50 брасс девушки-  

Парамонова Станислава - 1 место, 
Мамаева Ульяна - 3 место;

• 50 брасс юноши -  
Дворников Роман - 1 место;

• 100 брасс девушки-  
Парфимович Светлана - 1 место;

• 100 брасс юноши -  
Алексеев Артемий - 1 место;

• 200 брасс юноши- 
 Клячин Даниил - 2 место;

• Эстафета 4 по 50 брасс- 1 место 
за командой г. Владимира! 
Поздравляем победителей!

В Муроме прошли традиционные 
региональные соревнования по боксу 
памяти Мастера спорта СССР В. И. Куз-
нецова, в которых приняли участие 
около 100 спортсменов из Владимир-
ской, Ивановской, Нижегородской и 
Костромской областей.

Результаты воспитаников МБУДО 
«СШОР N7» города Владимира:

Золотые медали: Овсяников Ники-
та, Кураков Роман;

Серебряные медали: Хайрутдинов 
Марк, Федулов Егор;

Бронзовые медали: Евсеев Максим, 
Геворкян Влад, Катушкин Александр, 
Бодров Павел, Максимов Яков.

Тренера: Филин Алексей Сергеевич 
и Филин Иван Сергеевич.

С 17 по 21 октября Республика 
Башкортостан принимала междуна-
родные соревнования по всестилево-
му каратэ, которые прошли в городе 
Стерлитамак.

Спортсмен-инструктор нашей МБУ-
ДО «СШОР N7» Асадуллаев Эльмин 
(90+) привез с соревнований серебро 
и бронзу. Поздравляем !


